
Requerimento Nº 291/2023

                  CONSIDERANDO que, a Empresa CPTM- Companhia Paulista de Trens 
Metropolitanos, mantém três pilastras sobrepostas em forma de muro de fechamento da linha 
ferroviária na Rua Araçatuba, altura do nº 228- localizada na Vila Bartira, neste Município;

                   CONSIDERANDO que, essas pilastras são retiradas do lugar para entrada de 
caminhões e recolocadas novamente para o fechamento da linha férrea;

                 CONSIDERANDO que, essas pilastras estão em péssimo estado de conservação e 
sempre que chove forte causa danos aos moradores da localidade, pelo fato de caírem 
constantemente, e as águas que passam por esse vão aumenta o volume das águas na vila Bartira 
alagando ruas e as casas dos moradores;

                CONSIDERANDO que, a OAB Ordem dos Advogados do Brasil de Itaquaquecetuba, 
protocolou junto ao Ministério Público e CPTM pedido de providencias visando amenizar as 
enchentes no local e não tiveram nenhuma resposta;

            CONSIDERANDO que, a urgência da solicitação pois estamos entrando no período de 
fortes chuvas, e os moradores podem perder bens materiais e além disso podem ser penalizados 
com a perca da própria vida, como já ocorreu no local.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que seja enviado oficio para a 
CPTM, para o Governador do Estado de São Paulo, para a Secretaria de Transportes 
Metropolitanos e para Defensoria Pública de Itaquaquecetuba, no sentido de que viabilizem junto 
a CPTM, para que construam um muro de concreto na Rua Araçatuba, altura do nº 228- 
localizada na Vila Bartira, neste Município e providenciem que a entrada para fazer a 
manutenção da linha ferroviária seja em um local que não cause danos para os moradores do 
bairro.

        REQUEIRO À MESA, que após deliberada seja enviado cópia da propositura para o 
Exmo. Presidente da ALESP Deputado André do Prado e Exmo. Senhor Prefeito Municipal de 
Itaquaquecetuba.



 

JUSTIFICATIVA

            Tal iniciativa visa atender as justas solicitações dos moradores que vem se manifestando 
contra a abertura do muro na localidade e a forma de fechamento, protocolaram abaixo 
assinaturas junto a OAB do Município que através do seu presidente Drº Jairo Saturnino 
Mendes, tem procurado uma solução para o problema da população sem sucesso.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 30 de outubro de 2023.

Edson de Souza Moura
Edson Moura

Vereador
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